



A LA COMUNIDAD DEL COLEGIO A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL AZCAPOTZALCO:

La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades expresa su indignación por los actos de violencia que realizó un grupo de jóvenes encapuchados, el día viernes 20 de octubre, en los cuales vandalizó y prendió fuego al edificio de la dirección del plantel Azcapotzalco y lesionó con quemaduras a docentes y funcionarios del Colegio.

La Dirección General del CCH informa que, en colaboración con las instancias centrales universitarias y la dirección del plantel Azcapotzalco, presentará las denuncias penales correspondientes contra quienes resulten responsables.

.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, 20 de octubre de 2023.

Dr. Benjamín Barajas Sánchez
Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades

